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2 月は平和と紛争予防/紛争解決月間です！ 
 

【前回の会長挨拶】 

2 月はロータリー年度で言いますと平和と紛争予防／紛争解決月間になります。現在の日本は平和で

紛争とは直接は無縁ですが、世界で見れば紛争地域は結構あります。国際奉仕、国際貢献として何が

できるのか考えてみてください。先日 2/1 に個人的には初めて光が丘女子高等学校を訪問しました。

本年度 2 回目のインターアクトクラブの例会に出席するためでした。当クラブの 45 周年記念事業で

クラブ旗、会員章を贈呈しましたが、旗は掲揚され会員章は着用されていました。三城青少年奉仕委

員長、林インターアクト委員長が例会について指導した結果、少しずつ体裁をなしてきました。インターアクトソング

が歌い慣れていないなど形式的にはまだ不十分な点はありますが、今後の学習に期待します。ただ「奉仕の精神」「国

際理解」については母体となるエンジェル部･点訳部の活動で十分に実行されています。今後インターアクトクラブと

しての自覚をより深めるため、本年度の卒業生 27 名に当クラブで修了証書を作成し、当日秋元顧問から代表して前会

長･副会長 2 名に贈呈してもらいました。次年度以降はインターアクトクラブで作成し、卒業生に贈呈して頂きたい旨

を伝えておきました。次年度以降更なる活躍を期待したいと思います。 

【前回の卓話】        「 新 会 員 卓 話 」     神谷浩君・岡田祥輝君        

【神谷浩君】1977 年 10 月 26 日生まれ、巳年、さそり座の 41 歳です。2 人兄弟で 2 つ上の姉

がいます。只今、訳あって独身です。仕事は、建設機械の販売･修理･レンタルで、解体･林業･農業･

設備･土木等様々な商品を取り扱っています。趣味はスキューバーダイビング･登山･観劇です。初め

ての登山は経験者の岡田君を含め 5 名で富士山に登りました。登頂した時は岡田君と抱き合って喜び

あった感動は今でも覚えています。それから毎年富士山に登山をしています。生まれて幼稚園まで安

城市で育ち、その後父の開業時、実家の足助町に引っ越しました。小学校は全校生徒がわずか 55 名

で、その時に貴重な経験をする事が出来ました。それは各学年で動物(ロバ･ヤギ･羊･豚･アヒル等)を飼育する事です。

全国的にも珍しくメディアに度々取り上げられ、ズームイン朝のウィッキーさんも来校されました。さらに僕たちが主

人公の本(岩崎京子先生著者)も発行され、児童図書として多数の学校におかれました。22 歳で日立建機に就職し、平

成 16 年に家業を手伝い、9 年前に恵那市に営業所を開設し、現在従業員数は 19 名です。3 月に社長に就任する事に

なり今後益々頑張っていきたいと思います。 

【岡田祥輝君】昭和 50 年 11 月 18 日生まれ、岡崎市で育ちました。一人っ子で愛情たっぷりに

育てられました。小学校 4 年生まではご飯食べて、お菓子食べて、寝てぶくぶく太る子供でした。

体格が良いので、町内ソフトボールチームに誘われました。そこからが人生の転機になりました。

一生懸命に取り組むと、自分の自信になり今までの自分と正反対でした。岡崎市の小学校のソフト

ボールの選抜メンバーに選ばれ、将来は強い私立の高校野球部からプロ野球選手になるものと思っ

ていました。中学校で野球部に入りますと、今までのソフトボールと違い軟式ボールなので、どん

なに頑張ってもサードゴロばかりなので、有名私立高校の野球部でレギュラーになれないと思い、2 年生から多少勉強

を始め岡崎東高校に進学し野球を続けていましたが公式戦 1 勝だけでした。その後、愛知大学に進学し、社会保険労

務士は難易度普通、開業が簡単との事で今の職場に決めました。38 歳の時社長が癌で亡くなったので、引き継ぎ 4 年

経ちます。先代は優しくもありながらとても仕事に厳しい方で鍛えられメンタルも非常に強くなりました。これからも

その思いを持って働いていきます。 

 
ショートスピーチ：小出一輔君 

 
おめでとう！2 月誕生日の皆様 

 
会長より卓話者へお礼の言葉 

 
ようこそ！本日のビジター 
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（過去 3 回の修正出席率  1/10：100% 1/17：98.00%  1/24：100%） 

 

 【本日の卓話】              「 パ ス ト 会 長 卓 話 」      杉田雄男君・手嶋明君   
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会員ショートスピーチ 小出一輔君 

幹事報告(坂野弘君)  

■ 今月のロータリーレートは１ドル 110 円です。 

■ 次年度のロータリー手帳をご入用の方は注文票を回覧

しますのでご記入ください。 

■ 熊平製作所様より「抜粋のつづり その 78」を受贈し

ました。アレンジケースよりお持ち帰りください。 

■ 「岡崎城藤まつり協賛 薪能」のリーフレットを各テ

ーブルに配布しましたのでご覧ください。 

■ 2/8(金)岡崎５RC 会長幹事会が古都鮨にて開催され、

会長･幹事･事務局員の３名が出席します。 

■ 2/9(土)インターアクトリーダー研修会が愛知青年の

家にて開催され、三城地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員が出席します。 

■ 2/16(土)開催の IM の出席表をお配りしています。参

加者でお受け取りでない方は幹事までご連絡ください。 

■ 本日例会終了後、第 14 回理事会を開催いたします。 

■ 次週例会終了後、第５回ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰを 4 階末広の間

で開催します。出席対象者の方は宜しくお願いします。 

副幹事報告(中根匡規君) 次年度委員会構成表配布 

ビジター報告  【岡崎城南】1 名  

出席委員会  本日の出席率 88.67%（欠席 6 名) 

前々回(1/24)の修正出席率 100%(欠席 0 名) 

親睦委員会 2 月の慶祝の発表 

ロータリー財団委員会 小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会 
 澤田英司様(岡崎城南ＲＣ) 本日は急遽お世話になります。 

 野村政弘君 神谷さん･岡田さん新会員卓話宜しくお

願いします。 

 神谷浩君 新会員卓話をさせていただきます。宜しく

お願い致します。 

 岡田祥輝君 本日、新会員卓話よろしくお願いします。

つたないお話をさせていただきます。 

 鋤柄英明君･岩崎靖彦君･西脇謙二君 神谷さん･岡田

さん卓話楽しみにしています。 

 山中一君 先回は今の豚コレラ同様の判らぬ話をして

申し訳ありません。次は予防接種をしてもっと判る話

をします。 

 市川幾雄君 ガバナー補佐の研修で忙しいです。誰か

代わってください。 

 宇野弘隆君 母が退院しました。でも大変です。 

 新浪勝也君 先週の日曜日ﾁｮｯﾄ良い事がありました。 

 岩崎靖彦君 佐藤さん今月から宜しくお願いします。 

 小出一輔君 ｼｮｰﾄｽﾋﾟｰﾁが終わってﾎｯとしました。 

 長坂勲君･小木曽進君･南 鉉君 ﾆｺに協力します。 

 林孝夫君 先日の光ヶ丘ｲﾝﾀｰｱｸﾄ例会に多数参加して

頂き有難うございました。 

 池田正君(26 年)・野村政弘君(20 年)・酒井賢君(12

年)・坂野弘君(8 年)・西脇謙二君(5 年)・神谷浩君(1

年)・岡田祥輝君(1 年) 皆出席を喜んで。 

2 月の例会予定 

例会定 例会会場 内容 

2/21(木) 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

2/28(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「環境保全活動報告」岡崎市立形埜小学校の皆さん 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

変更予定日 RC 名 サイン受付場所 

2 月 15 日（金） 安城 碧海信用金庫本店 3 階 11:30～12:30 

2 月 15 日（金） 西尾 KIRARA 西尾信用金庫中央支店 203 号室 11:30～12:30 

2 月 18 日（月） 豊田三好 三好保田ヶ池センター2 階 18:15～19:15 

2 月 18 日（月） 刈谷 刈谷商工会議所３階事務局 11:30～12:30 

2 月 19 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

2 月 19 日（火） 西尾 西尾信用金庫中央支店 204 号室 11:30～12:30 

2 月 20 日（水） 碧南 碧南商工会議所 1 階事務室 11:30～12:30 

2 月 21 日（木） 豊田 ホテルトヨタキャッスル１階 11:30～12:30 

2 月 22 日（金） 西尾 KIRARA 西尾信用金庫中央支店 203 号室 11:30～12:30 

2 月 25 日（月） 豊田西 名鉄トヨタホテル 1 階フロント前 11:30～12:30 

2 月 26 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル 1 階 17:00～18:00 

3 月 5 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル 1 階 17:00～18:00 
 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 未 定 未 定 定例会 

ひよどり会 2 月 14 日(木) チャーム 定例会  

写楽会 有志による写真を、メーリングリスト・例会場にて展示 


